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В городской больнице №1 состоялся итоговый медсовет, где были подведены итоги
работы учреждения в 2011 году, обозначены планы на 2012 год, озвучены имеющиеся
сложности и пути их решения. В медсовете принял участие городской голова Евгений
Клеп.          
  В настоящее время в больнице работают 593 сотрудника. В лечебном учреждении
функционируют 6 стационарных отделений на 310 коек, которые обслуживают
население всего города. В больнице оказывается специализированная помощь
кардиологического, ревматологического, неврологического, эндокринологического
профиля. В отделениях ежегодно получают лечение  более 9 тысяч  человек, в т.ч.
пациенты с инсультами (1 456 человек), и с инфарктами (442 человека).   
  Кардиологические, неврологические, эндокринологическое отделения имеют статус
межрегиональных отделений. В 2011 году в них пролечено 68 человек иногородних.   
  На базе диагностического отделения поликлиники проводятся эндоскопические,
ультразвуковые исследования, внедрено холтеровское мониторирование. С 1 января
2012 года открыто городское отделение профосмотров.   
  Также в больнице функционирует гериатрическое отделение для лечения ветеранов
войны. В 2011 году в отделении получили комплексное качественное лечение 847
ветеранов войны нашего города.   
  Присутствовавший на встрече с коллективом лечебного учреждения Евгений Клеп
рассказал о текущем положении дел в здравоохранении города и планах на
перспективу, а также о той работе, которая выполняется в целом по городу. Кроме того
градоначальник пообещал медикам приложить максимум усилий для того, что бы
исключить сбои в выплате заработной платы работникам социальной сферы.   
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